
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale dellà seduta del 12110/2017

L'anno d!gdl4!!iq!4!!91!!9, il giomo dodici del mese di ottobre, in Palermo, nella Sala Consìliare

della sedc Circoscrizionale, sita in Vialc della Regione Siciliana N.O. n" 95. si è rìunìto il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidcnte con avviso prot. n. 137173{ del 26109/2017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamenta, per procedere alla tratt.lzione degli
argomeùti iscrilli all'O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Sììr'io Moncada. Partecipa in qualità
di Segretario l'Esperto Amministrativo Rita Concetta Cilio, coadiuvata, nella lunzione di
verbalizzante dal Sig. Nicolò Russo, Ist.re Amm.vo del1'U.O.3 Organi Istituzionali.

-{lle ore 09:35 it Segrctario! su inrito del Presidente, procede all'appello, al ternrine del
quale sono assenti i Conss. Di Vincenti, Ruggiero e Tuzzolino.

II Presidente, lerificata la prescnza del nùmero 1ega1e, dichiara aperla la seduta e nomina
scmtatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Lupo con I'approvazìone del ConsigÌio, quindi chiede al

Scgretario di dare lettura de1 verbale della sedùta prccedcnte.

Segretario legge il verbale
Alle ore 09:44 entrano in Aula i Conss. Rùggiero e Tuzzolino.
Il Presidente pone in discussione la nozione avente per oggetto: "Ripristino pali p€r

I'illuminazione pubblica nella via Demetrio Camarda civ.3", presentata dai Conss- Buccola e

Di Vincenti.
Alle ore 09:,17 entra il Cons.lli Vincenti.
Segretario legge 1a mozione.
Cons. Buccola Rifedsce che nel n'ìese di novembre 2015 I'AMG, per notivi di sjcurezza.

ha reciso i pali dell'illumjnazione in corispondenza del ci\'. 3 della via e hno a aggi non sono stati

reinstallati. G1i è stato ljferìto che è già stata prosrammata la loio installazione, ma si aspena il
finaÌziameùto da pafie del Consiglio Comunale. La presenlazione de1la mozione ha lo scopo di
sollecitame il ripristino.

Cons. Di Vincenti -,\ggiunge che la mozione è stata presentata anche su richiesLa dei

cittadini per la loro tutela e perché sul luogo insistollo due ctm'e rese pericolose da11a mancala

illuminazione.
Cors. Ruggiero E' favorevole al riprisrino perché 1'assenza dell'illuminazìUne pruroca

perìcoli e possibili incidenti per cittadini e vcicoli.
Alle ore 09:55 il Presidente sottopone a votazione, per appello nominale, la suddetta

mozione e l'esito ottenuto è il seguente:

Presenli 10

Assenti 00
Favorevoli 10

Astenuti 00
Contrari 00

La mozione è approvata all'unanimità.
Cons. Buonpasso Chiede jnformazioni sulla ditta che sta realizzaùdo i lavori per Ia nressa

in opera della fibra ottica perchè gli scavi escguiti staruo distruggendo il tenìtotio nel creare

voraginì con la caduta clelÌe piogge. Sollecita il sopraliuogo dei tecnici nella parte alta di via PitÌè

pe.\erificdre.d pericolo'ilà degli albc-i.



- 
Cons. Lupo Chiede di affrettare la riparazione-di una voragine in corrispondenza del n. 12

di Piazza Pagliarelli, già segnalata la settimara scorse-. e tempestivamente Îmnsennata dai Vigili
Urbatri.

Cons, Dentici Chiede se all'attuazione del progetto pei la linea tramviaria in via Emesto

Basile saranno abbattuti gli alberi e come sarà svolto il lavoro.
Pres, Moncada Obietta che ancora non esiste un prcgetto definitivo. Presume che

eventualmente si possa adoperare lo stesso metodo di compensazione messo jn atto in Viale

RegioÍe Siciliana.
Alle ore 10:10, terminato I'intervento' il Presidente chiude la seduta.
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